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danke für all euren Input Leute!!!

Ich will vor allem Videorendern beschleunigen (wobei ich vor Kurzem erfahren haben, daß das
wohl an Adobe liegt, daß Premiere so langsam rendert...). Ich bin davon ausgegangen, daß nur
Vega Chips auf Hackies ordentlich laufen. Aber anscheinend funktionieren auch die anderen
Radeons. Bei der RX 6750 XT steht aber MacOS nicht bei den unterstützten OS dabei. Dafür
brauch man dann wohl dieses NootRX Tool.

Danke euch. hat meinen Horizont immens erweitert!

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/58903-umstieg-von-vega-64-auf-radeon-vii-lohnt-sich-
das/?postID=782695#post782695
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